



El encuentro que cerró con llave de oro días de visita y de trabajo en Cuba (+Audio)



El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, recibió este lunes en la tarde, desde el Palacio de la Revolución, a la Excelentísima Señora Celmira de Almeida do Sacramento dos Santos Lourenco, Presidenta de la Asamblea Nacional de la República Democrática de Santo Tomé y Príncipe.

Alina Perera Robbio, 22 de Septiembre de 2025

“Estimada amiga, para nosotros es un placer recibirte, y estamos muy contentos con tu visita”, dijo en la tarde de este lunes, desde el Palacio de la Revolución, el Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, al dar la bienvenida a la Excelentísima Señora Celmira de Almeida do Sacramento dos Santos Lourenco, Presidenta de la Asamblea Nacional de la República Democrática de Santo Tomé y Príncipe.

El Jefe de Estado valoró que se trata de “una visita que confirma, renueva los históricos lazos de amistad entre nuestros gobiernos, nuestras naciones, nuestros parlamentos, y sobre todo entre nuestros pueblos”.

Durante el cordial encuentro, el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba enfatizó ante la Presidenta de la Asamblea Nacional de la República Democrática de Santo Tomé y Príncipe, que con su país “tenemos una relación histórica”. Seguidamente recalcó que, “en julio de este año, cumplimos el 50 aniversario del establecimiento de relaciones”.

El dignatario dijo que “el inicio de esas relaciones tuvo un momento muy bello, muy emocionante, muy sentimental, que yo creo que le dio una base fundamental de solidaridad, de cariño, de respeto y admiración” a esa cercanía, “porque la colaboración surgió precisamente cuando se desarrolló un proyecto educacional mediante el cual niños de Santo Tomé y Príncipe vinieron a Cuba”.

Díaz-Canel Bermúdez reflexionó que, a partir de ese momento fundacional, “hemos tenido 50 años de una relación ininterrumpida; yo diría de relaciones excelentes”. Y trajo a colación que, entre ambas naciones, ha tenido lugar una cooperación en los ámbitos, fundamentalmente, de la salud, la educación y la agricultura.

El mandatario trasladó a la amiga visitante la idea de que “ahora, a nosotros, nos parece muy importante que también, desde tu responsabilidad, estemos fortaleciendo los lazos entre nuestras Asambleas Nacionales; porque esos lazos parlamentarios pueden apoyar mucho en toda la relación que tenemos de Gobierno, de Estado”.

Ante una delegación en la cual había dos jóvenes que cursaron estudios en la Mayor de las Antillas, el Presidente cubano quiso aprovechar el intercambio para transmitir “nuestra decisión, nuestra voluntad, nuestra disposición de seguir fortaleciendo, extendiendo, ampliando nuestras relaciones políticas, económico-comerciales, y sobre todo parlamentarias”.

El dignatario aseguró a la dirigente parlamentaria: “Ustedes pueden contar con Cuba para seguir ampliando estas relaciones”. Y quiso trasladar, a través de la Excelentísima Señora Celmira de Almeida do Sacramento dos Santos Lourenco, un saludo a las autoridades de la nación amiga.

Por su parte, la Presidenta de la Asamblea Nacional de la República Democrática de Santo Tomé y Príncipe, dijo en sus palabras iniciales: “Muchísimas gracias, señor Presidente, en primer lugar, por facilitar este encuentro con usted aquí”. Igualmente, extendió gratitud por todo lo que Santo Tomé y Príncipe significa para la Isla.

Ella también hizo hincapié en la amistad que une a los dos países; y ofreció detalles sobre momentos de la agenda vivida durante casi una semana de trabajo en Cuba: “Este encuentro nuestro, aquí, cierra con llave de oro nuestra visita a Cuba”, destacó.

La Presidenta de la Asamblea Nacional de la República Democrática de Santo Tomé y Príncipe expresó que se va de la Mayor de las Antillas con una visión diferente de la que traía: lo dijo porque aprendió “muchísimo sobre la historia, sobre el Héroe Nacional de Cuba; y aprendí muchísimo más sobre el Comandante en Jefe Fidel Castro”.

Entre los lugares en que estuvo la delegación, la dirigente mencionó al Centro Fidel Castro, al Memorial José Martí en la Plaza de la Revolución, y a escenarios tan bellos como Viñales en la provincia de Pinar del Río. Ella Habló sobre un tiempo breve, que sim embargo ha sido “muy productivo”.

Este lunes en la tarde también se encontraban presentes, por la parte cubana, el miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista y presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP) y del Consejo de Estado, Esteban Lazo Hernández; así como Ana María Mari Machado, vicepresidenta de la ANPP y del Consejo de Estado; y altos funcionarios de la Asamblea y de la Cancillería.